

Förderprogramm

Kommunalrichtlinie novelliert

[21.10.2013] Auch im kommenden Jahr können Kommunen Zuschüsse für Klimaschutzprojekte erhalten. Das Förderprogramm des Bundesumweltministeriums wird fortgesetzt.

Mit Beginn des Jahres 2014 können Städte und Gemeinden wieder Zuschüsse für Klimaschutzprojekte im Rahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative beantragen. Das Bundesumweltministerium hat die entsprechende Richtlinie novelliert und vergangene Woche im Bundesanzeiger veröffentlicht. Mit dem Programm wird sowohl die Entwicklung von Klimaschutzkonzepten als auch die konkrete Umsetzung einzelner Klimaschutzmaßnahmen gefördert. Für das Jahr 2014 sind nach Angaben des Ministeriums insgesamt rund 90 Millionen Euro vorgesehen. Bundesumweltminister Peter Altmaier erklärte: „Städte und Gemeinden sind zentrale Partner beim Klimaschutz. Seit dem Jahr 2008 haben wir rund 5.000 Projekte in 2.500 Kommunen gefördert.“

(al)

Zur Antragsstellung beim Projektträger Jülich

Stichwörter: Klimaschutz, Bundesumweltministerium, Förderprogramm, Kommunalrichtlinie, Peter Altmaier